PROYECTO ESTONIA

TOGETHER WE CAN HANDLE IT (YOUNG EMPLOYMENT)

Día 19

Tras un largo viaje, al fin llegamos al puerto donde los miembros del proyecto nos estaban esperando con el autobús. Tras las oportunas presentaciones nos fuimos a comer a un pequeño restaurante y nos llevaron a dar una vuelta por el casco antiguo de Tallin.

Nos enseñaron la ciudad, los edificios más emblemáticos y entramos al museo de historia, donde tuvimos la oportunidad de aprender algunas cosas sobre la historia de este país.

Tras todo esto nos metimos en el autobús y nos dirigimos al aeropuerto, donde supuestamente nos esperaban los grupos de Italia y Rumanía, pero ninguno de ellos apareció. Se intentó contactar con ellos pero no lo consiguieron así que nos pusimos rumbo Polvã, la ciudad donde iba a tener lugar el intercambio.

Una vez allí cenamos algo y nos fuimos a descansar, pues ambos grupos estábamos bastante cansados.

DIA 20

Tras el desayuno y un breve espacio de tiempo para despertarnos se ha dado comienzo con el proyecto.

Se ha explicado en qué consistía el intercambio y nos hemos presentado diciendo cada uno nuestro nombre, qué habíamos estudiado o estábamos estudiando, nuestro trabajo (si lo teníamos)...

Después hemos comenzado con un workshop en el cual debíamos explicar la situación económica de nuestro país, las consecuencias y qué deberíamos hacer para poder diferenciarnos y encontrar trabajo a pesar de dicha situación.

Tras la pausa para la comida nos ha visitado una mujer llamada Külli Jacobson, la cual nos ha explicado su proyecto de empresa y cómo había hecho de su hobby (hacer ganchillo) un medio de vida que combinaba con su oficio de profesora y cómo internet le había ofrecido un amplio abanico de opciones para darse a conocer a nivel mundial sin tener que invertir mucho dinero.

Para concluir hemos estado jugando a un deporte llamado Disc-golf que, como su nombre indica, combina el golf con el lanzamiento de frisbee.













